

#BADEN-WÜRTTEMBERG 10. März 2023

EVG-Ortsverband Rhein-Neckar: Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr 2022

Der EVG-Ortsverbandes Rhein-Neckar blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2022 zurück. Auf der Delegierten- und Mitgliederversammlung in der ESV-Halle in Ludwigshafen (Rhein) stellte der Ortsverbandsvorsitzende Rainer Löbs den sehr positiven Geschäftsbericht vor.



Ob bei den vier örtlichen Seminaren, der Wanderung des Ortsverbandes, des Stammtisches, der Jubilarehrung, den Treffen bei den Frauen, der Jugend oder der Senioren, überall nutzten die EVG Kolleginnen und Kollegen das Ende der Coronaeinschränkungen und nahmen zahlreich an den Veranstaltungen teil.

Insbesondere auch bei den drei Seniorengruppen Heidelberg mit Neckarelz, Mannheim mit Schwetzingen und Ludwigshafen erhöhte sich die Teilnehmerzahlen wieder deutlich. Nicht zuletzt auch durch Tagesveranstaltungen zum Thema Digitalisierung, KVB usw. Bei allen Veranstaltungen konnten sich die Kolleginnen und Kollegen über die Arbeit

der EVG und aktuelle Themen informieren. Aber auch der Spaß und das Zusammensein kamen nicht zu kurz. So beteiligte sich der Ortsverband an insgesamt sechs Grillfesten in den unterschiedlichsten Unternehmensbereichen der DB AG. Auch die Zusammenarbeit mit den Betriebsgruppen und dem DGB wurde intensiv gepflegt.

Als besonderen Erfolg bezeichnete Rainer Löbs die positive Mitgliederentwicklung im Ortsverband. Trotz einer hohen Anzahl von Sterbefällen, den verstorbenen Kolleginnen und Kollegen wurde in einer Gedenkminute die Ehre erwiesen, kam es 2022 zu einem deutlichen Nettomitgliederzuwachs. Der EVG Ortsverband Rhein-Neckar hat nun rund 3.900 Mitglieder in seinem Betreuungsbereich.

Als Gastredner konnte Rainer Löbs den Bundestagsabgeordneten des Wahlkreises Ludwigshafen-Frankenthal, Christian Schreider, begrüßen. Er ist u.a. Mitglied im Verkehrsausschuss des Bundestages und wurde darüber hinaus vom Bundesverkehrsminister in die Beschleunigungskommission Schiene berufen. In seinen interessanten Ausführungen ging er auf die aktuellen Themen und Sachstände rund um die Bahn ein.

Abschließend bedankte sich der Vorsitzende für den engagierten Einsatz der vielen Kolleginnen und Kollegen, die sich als Aktive in den Betrieben oder bei den Senioren für die EVG einsetzen. Ohne deren ehrenamtliches Engagement wären die vorgenannten Veranstaltungen und eine so gute Gewerkschaftsarbeit für unsere EVG und deren Mitglieder nicht möglich.



[Alle Bilder anzeigen »](#)